



Ofrendas florales del General de Ejército Raúl Castro Ruz, y de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y Presidente de la República, homenajearon hoy a los héroes de Playa Girón a 62 años de la gesta, que fue contundente victoria del pueblo cubano, destaca en su reporte Roberto Jesús Hernández, periodista de la Agencia Cubana de Noticias.

También a nombre de los Consejos de Estado y de Ministros, y del pueblo de Cuba, frente al museo dedicado a los sucesos de abril de 1961 se rindió tributo a quienes protagonizaron la victoria ante la invasión financiada por Estados Unidos, y que significó la primera gran derrota del imperialismo en Latinoamérica.



El teniente coronel Arnaldo Hernández Dorta, en representación de los veteranos, recordó el significado de la epopeya: pretendían arrebatarnos la esperanza, la libertad; los protagonistas de la Revolución triunfante vivíamos momentos convulsos y decisivos, no había otra alternativa que defender la justicia conquistada ante el llamado de Fidel (Castro).

Se hizo entrega del carné del PCC, de la Unión de Jóvenes Comunistas y la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana a nuevos integrantes, durante la ceremonia amenizada por el talento de jóvenes artistas de proyectos comunitarios y el grupo Nuestra América.



Efectivos de las Fuerzas Armadas Revolucionarias dispararon 21 salvas en honor a los caídos, cuya historia atesora el Museo de Playa Girón, con evidencia material y documental.

A nombre de los jóvenes cubanos, Claudia Herrera Diago expresó que las nuevas generaciones en Cuba sienten gratitud hacia los milicianos, algunos de los cuales eran casi niños, y comprenden la necesidad de continuar su legado para preservar la soberanía nacional.

No nos pondremos de rodillas jamás frente a los mayores bárbaros de nuestra época, los imperialistas no podrán arriar una bandera que resistió la hostilidad de todas sus administraciones; nos quieren dividir, pero responderemos con más unidad, aseguró Yosveny Verdeal Castellanos, miembro del buró provincial del PCC. / Roberto Jesús Hernández - ACN